
陳文佑油尖旺區議員油尖旺區議員油尖旺區議員油尖旺區議員 

討論文件 

致：油尖旺區議會交通運輸委員會 

要求改善要求改善要求改善要求改善 21212121 號號號號 KKKK、、、、12121212 號號號號 A/BA/BA/BA/B、、、、46464646 號及號及號及號及 70707070 號綠巴服務號綠巴服務號綠巴服務號綠巴服務    

   大角咀以及部份旺角居民對上述 4 條綠巴專線的服務都需求甚殷，其服

務水平則頗為參差，但仍有相當大的改善空間，為了社區福祉，本人懇請運

輸署督促各有關承辦商加大服務力度，令居民受惠。 

 

問題提問問題提問問題提問問題提問((((請運輸署代表回應請運輸署代表回應請運輸署代表回應請運輸署代表回應))))    

1. 21 號 K 候車時間甚長，且經常出現乘客沒有座位未能上車的現象，請問

貴署會如何改善? 

2. 12 號 A/B 長期都有居民投訴表示車輛不足及在亞皆老街回程時難以上

車，經過本人不斷反映，問題依然存在，請問原因為何? 

3. 70 號綠巴車程頗長，沿途經過的站點也不少，無論任何時間都有不少居

民乘搭，請問貴署會如何督促承辦商加強服務質素(尤其是繁忙時段)? 

4. 有乘客投訴 46 號經常上不了車，而候車時間也長，希望能有所改善，請

問貴署有何回應?(請就長短線服務分別說明) 

 

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈    

本文件將於 2011 年 3 月 3 日下午舉行油尖旺區議會交通運輸委員會上供全

體委員討論。 

 

陳文佑           謹啟  

油尖旺區議會議員 

2011 年 2 月 16 日 
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